

19 Studierende wohnen in Schwarzenbach

Schwarzenbach an der Saale – Seit Ende September wohnen 19 Studenten der **Hochschule für den öffentlichen Dienst in Hof** in Schwarzenbach an der Saale. Dafür wurden von der Sparkasse Hochfranken die Räume im ersten und zweiten Obergeschoss im Sparkassen-Gebäude am Bahnhofplatz zu Appartements umgebaut. Zum Einzug in die neuen Räume hieß Bürgermeister Hans-Peter Baumann die Studierenden in Schwarzenbach offiziell willkommen, die überwiegend aus Franken und der Oberpfalz stammen. Student Jan Wittmann, der bereits seit über einem Jahr in Schwarzenbach wohnt und sich hier sehr wohl fühlt, nahm die „Neuen“ auf einen Rundgang durch die Stadt mit. Anschließend begrüßte Bürgermeister Baumann die Studierenden im Erika-Fuchs Haus und stellte die Stadt einschließlich der Gaststätten, Feste und Freizeitmöglichkeiten vor. Er wies insbesondere darauf hin, dass sich die vielen Schwarzenbacher Vereine gerne über einen Besuch freuen würden.